

LUZERN

GYMNASIEN
ALPENQUAI
BEROMÜNSTER
MATURITÄTSSCHULE FÜR
ERWACHSENE
MUSEGG
REUSSBÜHL
SCHÜPFHEIM
SEETAL
ST. KLEMENS
SURSEE
WILLISAU

ZU GAST: SARNEN

Fokus Maturaarbeit

AUSSTELLUNG DER BESTEN
6. – 15. MÄRZ 2018
UNI PH LUZERN

KANTON
LUZERN



SCHWEIZER JUGEND FORUM
LA SCIENZE APPELLE LES JEUNES
SCENZA E GIOVENTUTENA

Gymnasialbildung

fokusmaturaarbeit.lu.ch

Die Gymnasien des Kantons Luzern organisieren vom **6. bis zum 15. März 2018** in Zusammenarbeit mit der Stiftung «Schweizer Jugend forscht» eine Ausstellung von 36 hervorragenden Maturaarbeiten an der Universität/PH Luzern im Foyer des Uni/PH-Gebäudes. Neu werden auch einzelne Gymnasien aus anderen Zentralschweizer Kantonen zur Teilnahme eingeladen. Der Gastkanton Obwalden schickt mit ihrer Kantonsschule (Sarnen) eine hervorragende Maturaarbeit in den Wettbewerb. Eine unabhängige Jury wird die besten Arbeiten aus verschiedenen Fachbereichen (Naturwissenschaften/Mathematik/Informatik/Technik, Sozialwissenschaften, Geisteswissenschaften, Kunst) auswählen und anlässlich der Prämierungsfeier die Preise überreichen. Zudem wird die Stiftung «Schweizer Jugend forscht» am gleichen Anlass Kandidatinnen und Kandidaten mit ihren Arbeiten für den nationalen Wettbewerb einladen.

Schauen Sie sich die Arbeiten an, wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Universität/PH, Frohburgstrasse 3, 6002 Luzern | Öffnungszeiten:
Mo-Fr 07.00 - 21.30h | Sa 07.45 - 15.30h | sonntags geschlossen

Verantwortlich für die Projektleitung: Luigi Brovelli, Prorektor KS Reussbühl,
Hubert Imhof, Prorektor KS Alpenquai, Marco Stössel, Rektor KS Beromünster



Bildungs- und Kulturdepartement
Dienststelle Gymnasialbildung

fokusmaturaarbeit.lu.ch